
Каменский о ЧМ-2024: «Ни одной игры не видел. Болеем за
Россию. Какой смысл смотреть, если ее нет?»

Все права защищены
save pdf date >>> 23.11.2024

Валерий Каменский высказался о ЧМ по хоккею-2024 без России.

– Вы следите за чемпионатом мира?

– Вообще ни одной игры не видел. Только хайлайты в новостях попадались. И все.

– Не смотритет, потому что нет сборной России?

– Естественно. Болеем за Россию. Какой смысл смотреть, если ее нет? – сказал вице-
президент Фонбет Чемпионата КХЛ Валерий Каменский.


